



Monreal recicla reclamos del 98 y 2017 para exigirle al Presidente abrirle posiciones



“Todo comenzó en 1998. Ese año, aunque afortunadamente contaba con una amplia base de apoyo de las y los zacatecanos, el partido al que pertenecía (el PRI) se negó a respetar los procesos democráticos, llevando a cabo la imposición de otra candidatura más cercana a las élites locales empresariales y al Gobernador saliente. Al no ser respetado el proceso de elección interno, los valores en los cuales siempre he sostenido mi andar político fueron violentados, por lo que en ese momento decidí contender por la gubernatura desde la izquierda partidista”.

Así narra el Senador Ricardo Monreal Ávila su salida en 1998 del Partido Revolucionario Institucional (PRI) —en el que se desempeñó en distintos cargos administrativos como de representación popular por más de dos décadas— en su libro *La infamia* (MAPorrúa), publicado en el año 2020, en el cual denuncia el intento de cometer un fraude en su contra y la intervención irregular del entonces Presidente Ernesto Zedillo.

Este discurso guarda similitudes con la actual postura del Senador de reconsiderar su permanencia en Morena al no figurar entre los posibles candidatos presidenciales y poner en duda el proceso de elección interno, una posición que ya adoptó en el pasado reciente como cuando en 2017 no le favoreció la candidatura a la Ciudad de México, acusó falta de transparencia en la encuesta que ganó Claudia Sheinbaum y se acercó a la oposición. Al final su reclamo le permitió negociar con el Presidente Andrés Manuel López Obrador una posición: ser el líder del partido en el Senado.

De hecho, en su libro recuerda que quien le abrió la puerta para la candidatura de la izquierda al gobierno de Zacatecas -en el cual se desempeñó de 1998 a 2004 y que ahora encabeza su hermano David Monreal, cobijado por Morena — fue Andrés Manuel López Obrador, con el cual ha tenido en los últimos meses diferencias importantes que lo han llevado a decirse relegado y acusar que “no hay piso parejo”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **sinembargo**
DATADISMO DIGITAL CON FIGO

0

01/12/2022

LEGISLATIVO

“Sobre el tema de mi posición política: estoy en ese proceso de definición no está tomada la última (palabra) y simplemente he tenido reuniones con distintos dirigentes, como lo hago siempre”, comentó este viernes desde España, junto al Diputado panista Santiago Creel y el Senador perredista Miguel Ángel Mancera. “Yo he platicado con todos los partidos, no me gusta avergonzarme de ello”.

<https://www.sinembargo.mx/30-11-2022/4291705>